

Quelques nouveautés autour de mon site web

07.10.2011 16:58 par Jan Boesch

Après plusieurs années de bons et loyaux services, j'ai décidé de changer le CMS de mon site web (phpwcms) et de le remplacer par contao. Il faut dire que je reste toujours très satisfait des fonctionnalités de phpwcms, mais j'avais le besoin de faire évoluer mon site personnel, et contao me semblait plus à même de remplir le (petit) cahier des charges que je m'étais fixé.

Contao est très riche et puissant et je découvre de nouvelles fonctionnalités presque tous les jours. L'intégration avec du code PHP bricolé "maison" ne pose pas non plus de problème ici. J'en ai d'ailleurs profité pour écrire quelques lignes, et notamment au niveau de l'intégration de séquences d'images de ma webcam, proposant ainsi à l'internaute de revoir les images du jour de ma webcam sous forme d'[animations](#) ("time lapses"). C'est marrant, quand c'est accéléré. Certes, je devrais pouvoir archiver une image toutes les minutes, mais c'est plutôt lourd. Pour le moment, j'en copie une toutes les 2 minutes sur mon serveur web, ce qui représente déjà approximativement 21 MB de données par jour, soit 8 GB par année. Sans parler de la charge en upload sur ma ligne Internet.

Bref, merci de faire vos commentaires sur le nouveau site web ; en gardant à l'esprit que c'est un travail sans fin et que le site se trouve encore en plein dans une grande phase de chantier. J'aimerais notamment intégrer davantage de données de ma [station météo](#). J'ai acquis depuis peu un abonnement au service meteoplug, qui me permet en théorie de vous fournir une quantité riche de tableaux et graphiques tirés de ma station. Mais tout doit être paramétré, et ça prend passablement de temps.

Merci de vous être arrêté un petit moment sur ce site web ; j'espère que vous y avez trouvé ce que vous cherchiez. Et si non, laissez-moi un commentaire ;-)

Je salue tout particulièrement nos amis neuvevillois expatriés, et notamment Hubert, au Guatemala et Beth, aux USA. Beth est une fidèle visiteuse de mon site web, et elle consulte presque quotidiennement (à 15h locale) l'image du jour de la webcam. C'est d'ailleurs elle qui m'a signalé par mail qu'il y avait un tube métallique devant la caméra. Renseignement pris, je me suis rendu compte ... qu'il y avait un [échaffaudage](#) sur la Tour Rouge depuis 1 semaine. Et dire que j'habite à 50 mètres. A force d'être derrière un clavier, on ne voit plus ce qui se passe dans son bled.

Bon surf, et à bientôt dans "la real life" !

Jan

